



Agression physique, morale depuis bébé

Par **Keliaah-naah**, le **05/07/2019** à **12:57**

Je suis dans une situation délicate et compliquée car j'ai beaucoup de soucis avec ma famille et d'autre personnes. J'ai été placé en pouponnière, famille d'accueil, foyer, car d'après ma mère elle ne pouvait pas m'assumer financièrement, hors ce n'est pas vrai, parce qu'elle me porter des coups pour que j'arrête de pleurer et personne la surveiller quand j'étais seule avec elle de mes 1 ans jusqu'à mes 23 ans et aujourd'hui je n'es plus aucun contact avec elle parce que j'ai rompus tout contact avec elle et elle m'a insulter et agresser, c'est une malade mentale, elle n'a jamais été inquiétée car elle n'a jamais été hospitalisé parce qu'elle cache son jeux, je sais de quoi elle est capable et qu'elle n'est pas normale, mon beau père m'a agressé, ma insulter de grosse vache ext... Même si ça fait longtemps que ça c'est passée est ce que c'est trop tard pour porter plainte ?? Et es-ce que c'est grave quand je sors de chez moi de me faire insulte de pute et de grosse vache, ext.... Et qu'elles plainte faut ils déposé ??? Et autre chose je suis dans une résidence accueil et ils ya tout le monde qui me fond passé pour la parano, qui me créé des problèmes et je veux partir mais m'ont psychiatre m'en empêche alors que j'ai toutes les capacités pour partir , ext.... Je voudrais savoir comment faire pour m'éloigner de c'est personnes toxique et partir de la résidence accueille et qu'elle plainte faut il déposé pour tous c'est problèmes.

BONJOUR et MERCI sont des marques de politesse lors d'une première intervention